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CONSEJERÍA DE JUVENTUD, DEPORTE, TURISMO Y FIESTAS 

 

PROPUESTAS ACUERDOS  
ACTIVIDADES DESARROLLAS 

 

 
MDyC (28/10/15):  
 
Propuesta relativa a incluir bonificaciones a 
los desempleados en las tarifas del Instituto 
Ceutí de Deportes: 
 
SOLICITAMOS que dentro de las tarifas que el 
Instituto Ceutí de Deportes tiene implantadas  
en las actividades que desarrolla, se realicen 
bonificaciones a los desempleados. 
 

 

 

 

 

 
El Sr. Ramos presentada una propuesta 
TRANSACCIONAL que es explicada por el Sr. 
Presidente:  
“El Sr. Consejero queda emplazado para someter a la 
Comisión Informativa de Hacienda la revisión de las 
tasas por el uso de las instalaciones y actividades 
deportivas que lleve a cabo la Ciudad a través del 
ICD”. 
 
  

Someter a la Comisión Informativa de Hacienda la 
revisión de las tasas por el uso de las 
instalaciones y actividades deportivas que lleve a 
cabo la Ciudad a través del ICD.  
 
 

 

En periodo de estudio y valoración por parte de 
los técnicos de ICD para someter dicha revisión 
a consulta de la comisión informativa de 
Hacienda.  
 
 

MDyC (28/10/15):  
 
Propuesta relativa a desarrollar un programa 
de deporte inclusivo: 
 
Instar a la Consejería de Juventud y Deportes a 
que desarrolle un Programa de Deporte 

El Sr. Ramos Oliva presenta la siguiente 
TRANSACCIONAL:  
 
“Crear una Comisión para estudiar qué otras 
actividades deportivas se pueden incluir, que no 
solamente sea natación y fútbol.”  
 
Seguidamente, el Sr. Presidente concreta una 

 

-En fase de constitución de dicha Comisión.  
 
-Apoyo por parte de ICD a todos los eventos 
deportivos realizados por el CERMI. 
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Inclusivo real y permanente con la colaboración 
del CERMI y demás organismos de 
representación a la discapacidad y entidades 
deportivas, mejorando así notablemente la 
accesibilidad e inclusión de las personas con 
discapacidad. 
 
 
 

 

Enmienda de Adición que presenta el Sr. Mohamed 
Alí y que es del siguiente tenor:  
 
“Sería añadir un renglón más a la propuesta: Que se 
procure en el seno de esa Comisión, organizar unos 
juegos para las personas con discapacidad de ámbito 
local.”  
 

1.- Crear una Comisión para estudiar qué otras 
actividades deportivas, además del fútbol y la 
natación, se pueden incluir en un Programa de 
Deporte Inclusivo real y permanente con la 
colaboración del CERMI y demás organismos de 
representación a la discapacidad y entidades 
deportivas.  
2.- Organizar, en el seno de dicha Comisión, unos 
juegos para las personas con discapacidad de 
ámbito local.  

 
MDyC (28/10/15):  
 
Propuesta relativa a realizar un convenio 
que permita el uso de instalaciones militares 
por deportistas de nuestra Ciudad: 
Que por parte de la Asamblea de la Ciudad 
se inste al Ministerio de Defensa a la 
realización de un convenio que permita el 
uso de dichas instalaciones por los deportistas 
de nuestra ciudad. 
 
 

 
El Sr. Ramos Oliva presenta la siguiente 
TRANSACCIONAL:  
“El Gobierno tiene previsto para esta legislatura, en el 
Plan de Inversiones, la Pista de Atletismo. Pero 
mientras tanto, podríamos instar al Ejército, bien sea 
por convenio o bien por acuerdo, a que nos autorice 
utilizar la pista militar que está en Recarga (El 
Serrallo). Aunque previamente tendremos que hacer 
una inversión, ya que ésta necesita una reforma para 
que pueda ser utilizada por nuestros deportistas”. 
 
Instar al Ministerio de Defensa a que autorice a la 
Ciudad, bien mediante convenio o bien por 

 

Inicio de los primeros contactos con la 
Comandancia General de Ceuta con la finalidad 
de valorar la posibilidad del uso conjunto de las 
instalaciones militares por los deportistas de 
nuestra Ciudad. 
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acuerdo, a utilizar la pista militar que está en 
Recarga (El Serrallo), aunque previamente habrá 
de realizarse una inversión, ya que ésta debe 
reformarse para que pueda ser utilizada por 
nuestro deportistas. 
 

 
C´s (28/10/15):  
 
Propuesta relativa a iniciar contactos para la 
instalación  
temporal de una gran noria mirador en la 
Ciudad: 
 
Que la Asamblea inste al Gobierno de la Ciudad 
para que inicie los contactos con una de las 
empresas promotoras de estas norias 
itinerantes para que se instale una de ellas en 
Ceuta cediendo el suelo necesariamente para 
su montaje en la mejor ubicación posible. 
 
 
 

 

Iniciar los contactos con una de las empresas 
promotoras de las mencionadas norias itinerantes 
para que se instale una de ellas en Ceuta, 
cediendo el suelo necesariamente para su montaje 
en la mejor ubicación posible. 

 
Se efectuaron los contactos a las pocas 
empresas que se dedican al alquiler de norias 
panorámicas, y tal y como se explico entonces, 
por problemas operativos y de coste, se hacía 
complicadísimo montar dicho tipo de norias en 
nuestra ciudad, por los problemas técnicos en la 
base que se solicita para su implantación, como 
por los costes y transporte de la misma. 


